

# 染色ワークショップ

H28. 6. 1 (水)

勿来まちづくりサポートセンターの方が来校し、染色ワークショップを行いました。

はじめに、勿来サポートセンターの方から、アップサイクルについて話を聞きました。アップサイクルとは、廃材や使わなくなったものを、新しい素材や良い製品に変えて価値を高めるとのことでした。

廃車になった車のエアバックを取り出して、その生地染色、縫製してバックに仕上げるといふ、『アップサイクル事業（※勿来まちづくりサポートセンターの事業）』の一環として、くぼた校の生徒が染色を担当し、今後、作業学習の中で活動していきます。



染色では、勿来サポートセンターの方々に、染色の工程について体験を通して教えていただきました。染色が初めての生徒がほとんどで、大きな鍋の中でエアバックが少しずつ染まっていくのに感動する生徒、乾いても色が落ちない

いことに驚きを見せる生徒など、それぞれが活動の中から多くの気づきを得ることができました。事後に感想を聞くと、「楽しかった。」「やりがいがあった。」など、活動への興味関心を高めることができたようです。



エアバック (染色前)

今回は、青の染め粉で染色しました。とても鮮やかな色に染まり、生徒達も驚いていました。



エアバック (染色後)

勿来サポートセンターのみなさん  
ありがとうございました。  
これからも、よろしくお願いします！



『なこそ復興プロジェクト』でも取り上げていただきました。

<http://nakoso.net/news/>

「養護学校の授業で行う染色ワークショップ」